GUIXOLENSE

Muchas gracias, pero....

Esto es lo que nos informan y que hagamos público. Muchas gracias. Que se estiman las observaciones que se hicieron a través de una radio vecina nuestra, sobre la conservación actual de la calzada de nuestro Paseo del Mar desde «Can Seis» hasta el poste de gasolina. Que ello demuestra que se pone atención a nuestra vida ciudadana y nos satisface, porqué así queda patentizado que valemos algo.

Pero estas observaciones son inoportunas por cuanto dentro de breves días va a ser acopiada en aquel lugar la piedra machacada que se está produciendo por la empresa designada para el asfaltado de nuestra primera vía urbana. Un poco más de visión, o agudeza y uno habría pre-

¿No ha probado V.

e FLAN TOCY?

De todos el mejor, el Campeón. Representante: A OLIVERAS - Tel. 180 San Feliu de Guixols.

Hotel" LES NOIES"

Agua de MALAVELLA
Representante SEBASTIAN MESTRES

STILO
PINTURA - DECORACION
A.Guimerá, 6

llo ciudadano, siempre tendrá asesoramiento bastante con explicaciones de tal índole.

MOVEMEENEDE

DEMOGRAFICO

sumido que algo debía ocurrir

que el Ayuntamiento permi-

tiera, ya avanzado el tránsito

turístico e indígena, los ba-

Pero a fin de que no haya

dudas sobre estas aclaracio-

nes, debe añadirse que son

dadas, no por creerse que se

está obligado a darlas y me-

nos a los forasteros, sino por-

que si hay alguien que quiere

imitarnos en nuestro desarro-

ches en aquel lugar.

Nacimientos — Juan Riera Casamitjana; Francisca Aulet Sureda; Jorge Mayor Lecuona; Joaquina Granés Bas; Jorge Segura Layols.

Defunciones— Angel Asencio Méndez; Rosa Deusá Romeu; Adelaida Andorrá Gelabert.

Félix Remus Rodá

Algabira, 95 — TELEFONO 126

Instalaciones de:

ELECTRICIDAD CALEFACCIÓN RADIO SANEAMIENTO

Barbería BASART

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para BARCELONA

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

CERVERA Cerveza
DAMM

A. M. C. O. Transpories Reunidos

MATERIALES PARA Paquetería - Encargos CONSTRUCCION Carga general Camionajes CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:

San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS

misselánea de ACTUALIDAD

Alegría, canto y balle

Este tríptico que rige nuestros días veraniegos y al cual hacemos mención una y otra vez, es porque las circunstancias nos obligan a ello. La circunstancia de ahora nos viene en las personas de una pareja inglesa, joven y simpática, — no todos han de ser seriotes — que hace dos o tres días nos admiraban como a un pueblo que después del trabajo enconraba su gran momento en el canto, baile y alegría.

Claro que esto es así. Y que todos los esfuerzos que hacemos van encaminados a que este optimismo se traspase a todos cuantos nos visitan. Así lo confirman la serie de establecimientos, bares, clubs, que cada año se van sumando a nuestra vida ciudadana. ¡Pero, señores, que de billetes se necesitan, y de los grandes, si uno quiere dar rienda suelta a sus gustos!

El espacio cada vez más extenso

Porque cuando comparamos aquellos tiempos de «can Rabassa», que casi ahí era todo, con los de ahora, que empezamos a «cal Raiadillo» para terminar al «Embassy», —todo esto es fonética local, ¿comprendes lector?— pensamos en lo aviados que han de andar los sufridos prometidos si han planeado con su pareja franquear la puerta de uno o más de nuestros lugares de esparcimiento. Y que estos establecimientos son muy avispados nos lo demuestran con sus emplazamientos estratégicos para que no se pueda resistir a la tentación de unos momentos inefables. Si eres romántico, encontrarás el lugar ideal, en un club elevado, cara al azul del mar y del cielo, para que a tu amada puedas contarle de tu amor que en aquellos momentos lo proclamarás a los cuatro vientos.

Si tu amor lleva algo de egoista, muy lógico, y quieres que el arrobo de tu enamorada sea para tí solo, sin ninguna mirada ajena que venga a entorpecerlo, también encontrarás a partir de ahora, el lugar ideal en unos sótanos que podemos llamarlos bodega, como la del Calderón, en donde una música suave, exenta de estridencias y que sin sober de donde llega, os vendrá a mecer a los dos en el mar de vuestros ensueños.

Calor, hogueras y petardos

¡Que largo se presenta este año el verano. Nosotros que en la carrera periodistica de este semanario siempre nos hemos sentido voluntariosos para con todos llevando nuestros pareceres en todos los sectores ciudadanos, decimos así, espontaneamente, que esto está muy bien. Muy bien que empiece tan pronto el calor, porque él es el sustento de muchos. Pero no nos creamos que este calor sea una cosa fuera de lugar. Hemos de tener presente y los que ya empezamos a ser cabezas gris más todavía, que siempre hemos dicho que las hogueras de San Juan venían a aumentar el calor que ya se sufría. Así que este año se cumple todo al pie de la letra. Nada de extrañezas. Y al pie de la letra se cumplieron las hogueras de los pequeños que por unos momentos alumbraron o enrojecieron nuestras calles en las dos noches verbeneras que acabamos de pasar. Lo que ya no fué tan correcto eran los petardos que se hacían estallar en las mismísimas piernas de muchos viandantes y en lugares estratégicos para causar el susto mayúsculo a los pacíficos ciudadanos. Esto, no señores. Lo repetimos una vez más y seguiremos repitiéndolo tantas cuantas sea necesario, que esto es absulatamente inadmisible, que es sencillamente gamberrismo o una gran dosis de salvajería. Una diversión, según parece esto quiere ser, que puede llevarse dos dedos de la mano como ocurrió a un muchacho de Barceloma en la noche de San Juan de este año, o puede causar la muierte de una niña, también de Barcelona y también en la misma noche por haberse tragado inconscientemente un petardo, son cosas que deben tener la repulsa más enérgica de quienes están llamados a aplicarla.